

## **IMPARTE CEDHNL CAPACITACIONES EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, ofreció una conferencia titulada "Derechos Humanos y Seguridad Pública" a más de 70 cadetes y personal administrativo de la Academia y Centro de Capacitación Continua de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad de Monterrey, en las instalaciones de dicho Organismo.

El mensaje de bienvenida al evento estuvo a cargo del secretario ejecutivo de la CEDHNL, Luis González González, quien señaló que a través de esta conferencia, se busca brindar los conocimientos y las herramientas adecuadas para que las y los servidores públicos no incurran en violaciones a derechos humanos.

La conferencia fue impartida por personal de la Segunda Visitaduría General, quienes durante la exposición abordaron los principios que sustentan los derechos humanos en la Declaración Universal los criterios internacionales que regulan el uso de la fuerza pública y las responsabilidades de los cuerpos de seguridad en la materia, además del funcionamiento de la Comisión y cómo se integra una Recomendación, entre otros.

También, este Organismo brindó un curso en materia de derechos humanos a policías de la Secretaría de Seguridad Municipal San Pedro Garza García, sobre las obligaciones de las y los funcionarios encargados de hacer cumplir la ley, así como las responsabilidades por su incumplimiento o inobservancia.